



Regierungsratsbeschluss vom 22. Februar 2022

Schriftliche Anfrage Georg Mattmüller betreffend hindernisfreie Nutzung Barfüsserplatz

P215816

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Auch der Regierungsrat erachtet die Situation auf dem Barfüsserplatz mit seinen beiden Niveaus für mobilitätseingeschränkte Personen als ungenügend. Mit der für 2032 vorgesehenen Neugestaltung des Platzes wird ein uneingeschränkter autonomer Zugang zum ganzen Platz angestrebt. Bis dahin könnte die Situation mit verschiedenen Provisorien zwar verbessert werden. Je nach Lösung würde aber entweder die Nutzung der heutigen Treppenanlage stark eingeschränkt oder diejenige des unteren Platzniveaus. Eine provisorische bauliche Lösung ohne diese Nachteile hätte Investitionen von mehreren 100'000 Franken und eine entsprechende Restwertvernichtung bei der Umgestaltung zur Folge.

